



PTA
会 報

山 王

第138号

平成31年 3月 1日発行
石岡第一高等学校
PTA 広 報 委 員 会



◇祝ご卒業

PTA会長 成田 勝

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

これから皆さんは、それぞれの進路に向かって歩んでいきます。新しい出会い、様々な体験、時には失敗を通して成長していく皆さんには無限の可能性がります。自分自身も気づいていない可能性もあるはずです。将来の目標が決まった方は、目標に向かって一歩ずつ歩んで行って下さい。将来の目標が決まっていけない方は、自分自身も気づいていない可能性を見つけるために多くのことに興味を持ち失敗を恐れずにチャレンジしてください。

パナソニック創業者 松下幸之助氏の著書に『道は無限にある(きびしさの中で生きぬくために)』(PHP研究所)という本があります。

要約すると「志を持って困難に向き合い、困難を修業の場と考えれば、現状を打破する道は無限にある」

人が生きていく中で困難は必ずあります。これから経験と失敗を繰り返して成長していく皆さんに、ぜひ読んでもらいたい本として紹介します。

世界に羽ばたく皆さんの活躍を願うと共に、ご指導、ご協力を頂きました先生方、保護者の皆様により感謝申し上げます。ありがとうございます。

◇卒業おめでとう

校長 大和田 俊一

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんに次の言葉を贈ります。

花を支える枝
枝を支える幹

幹を支える根
根は見えねんだな

これは、書の詩人として有名な相田みつを氏の言葉です。花のように見える役割と根のように見えない役割があるのと同じように、人にもそれぞれ陰に陽に大切な役割があり、社会生活では自分に与えられた役割を一生懸命に果たします。そして互いが認め合い、支え合っていくことが大切です。自分を信じて、感謝する心を忘れずに生きてください。

さて、本校での3年間の高校生活はいかがでしたか。楽しいことばかりでなく、苦しいこともあったことでしょう。挑戦して失敗して悔しくて。しかし、その経験は必ず心の肥料となっているはずです。大きく成長できるかどうかはこれからです。「世界で輝く、茨城の中心、石岡一高」の誇りをもって、新しい生活へ進んでいってください。最後にになりましたが、保護者の皆様には本校の教育活動にご理解とご協力を頂き心より感謝申し上げます。今後も引き続きご支援とご協力賜りますようお願い申し上げます。



3年1組 大久保 実有花

私は3年間を通して多くのことを学びました。

農業を学ぶにあたり、初めて行う作業が多く、農業の奥深さや面白さ、大変さなどを学ぶことができました。

夏の暑い中や、冬の寒い中での実習を通し、栽培の大きさや難しさを学び、収穫した時の達成感や他の授業では味わうことができないやりがいを感じました。また、友達と協力して行う実習もあり、協調性を深めることができました。



いです。園芸科に入学して良かったです。

3年2組 笠原 湧太

私たち造園科は、3年間クラス替えをすることなく、一人一人の仲が良く明るいクラスです。時には先生方から注意を受けることもありましたが、そんな造園科を、3年間面倒を見てくださった担任の奥井先生は、我々の自慢の先生です。熱心なご指導で、私たちを成長させてくださいました。

文化祭などの学校行事でも先生のありがたさを実感しました。来場者数や模擬店の売り上げも予想以上で、楽しい思い出を作ることができました。日頃の学校生活を楽しむことができたのも、奥井先生のお陰だと思います。残りの学生生活も大切に過ごします。



3年3組 深作 琉偉

私が石岡一高に入学してから、たくさんの人達に支えられて充実した日々を過ごすことができました。

私は硬式野球部に所属し、毎日夜遅くまで練習に取り組み仲間と切磋琢磨して、忍耐力や周囲の人の気持ちを考えることを学びました。

学校生活は、みんな仲が良く毎日笑顔が絶えない3組で過ごすことができ、本

3年4組 大川 美紀

私は石岡一高に入学してからたくさんのことを学び、充実した日々を過ごすことができました。

私はサッカー部のマネージャーを務めました。2年以上大好きなスポーツに関わることができ、とてもやりがいを感じ自然と周りを見て気遣いながら行動できるようになりました。マネージャーの仕事を通してとても成長することができました。

学校生活は、私には大切な仲間が増え、忘れられない思い出ができました。3年間、高校生活をかけがえのないものにしてくれてありがとうございます。



当に楽しかったです。3年間で多くの先生方にお世話になり、本当に感謝しています。石岡一高で過ごした3年間をこれからの糧にして、何事も全力で頑張つて人生を歩んでいきます。



3年5組 坂本 瑠美

私は、石岡一高で過ごした3年間で大事なことをたくさん学びました。

私はバレーボール部に所属していました。2年間続けた部活動では、仲間の大切さと勝つことの難しさや喜びを学ぶことができました。

学校生活では、友達や先生方の存在の大切さを改めて知ることができました。悩みや不安がある度に、親身に相談に乗ってくれる友達がいて、的確なアドバイスをしてくださる先生方がいて、私はすぐく支えられていると実感しました。

私が3年間充実した高校生活を送ることができたのも、周囲の人達のおかげです。ありがとうございます。





3年6組 富樫 結衣

期待と不安を抱きながら入学した3年前、気付けばもう卒業です。時の流れは本当に早いものだと痛感します。

この3年間、悲しかったことや辛かったこともたくさんありましたが、それも忘れられるくらい楽しい高校生活、達成感がありました。私は友達や先生、先輩、後輩に恵まれ、支えられて、今の私があります。

石岡一高に入学していなかったら、こんな充実した日々はなかったと思っています。これまでの経験を活かして頑張りたいと思います。3年間、ありがとうございました。



3年7組 久保 力丸

時間の流れるのがあまりに早いので、文化祭が、クラスマッチが、そして初めて石岡一高の門をくぐったのがほんの数日前のこの様で、今隣で軽口を叩き合う彼らと目を合わせて、ぎこちなく自己紹介を交わしたあの日思い出すと、現実なのか夢なのか不思議な気持ちになります。ただいつかこの日々を振り返ってにやつく自分だけが容易に頭に浮かんで、一度きりの高校生活がこれほどまばゆいものになった自分を本当に幸せに思います。私の3年間を輝かせてくれた石岡一高の方々、特に7組のみんなと小吹先生に心から、ありがとうございます。唯一心残りがあるとすればそれは、一度も彼女ができなかったことです。合掌。



3年8組 時田 真志

僕が石岡一高へ通学するのも、いよいよ残りわずかとなりました。

この3年間、部活に勉強に行事にと、楽しかったことや辛かったこと、数多くの思い出がありますが、思い返してみると、自分が苦しい時にはいつも先生や友人、親が支えてくれて、そのおかげもあり、充実した日々を送ることができました。

これから先、みんな違う道を進んで行きますが、石岡一高での経験を糧にして、自分の道を切り拓いて行きたいと思っています。3年間ありがとうございました。



◎定時制

4年N組 平塚 和貴

石岡一高定時制に入学して4年、やっと卒業の日が来ました。長かったけれど充実した4年間だったと思います。

定時制での生活は、中学校の時とは全く異なった生活で、昼間はアルバイト、夜は学校と最初は不安だらけでしたが学んだこともたくさんありました。4年間通い続けることができ、無事卒業を迎えられうれしく思っています。ご指導してくださった先生方や先輩、お世話になったみなさんに感謝しています。





2年1組 磯辺 実咲

高校生活の中で一番と言っているほどの行事があったという間に終わってしまいました。

修学旅行1日目、神戸に行きました。昼間メリケンパークに行き、夜は船で夕飯を食べました。軽く酔った感じがたつけど、神戸の景色を見ながらの夕食はとても最高でした。

2日目、私が一番楽しみにしていたUSJに行きました。絶叫が好きなので最初からフラインクダイナソーに乗りました。思った以上に自分が空を飛んでいるかのような恐怖感があったり、乗っている間、笑い泣き状態でした。夜はUSJパーティーでした。外国人の人が洋楽を歌ったり、みんなでペンライトを持って踊ったりあつという間の時間を過ごしました。パーティーの後外に出ると、クリスマス仕様になったUSJで色々な写真を撮りました。初めて行ったU

SJはとも満足いくものでした。3日目は、海遊館に行きました。海遊館は意外と地味だったけどジンベイザメが大きかったです。最初で最後の修学旅行はとも充実したのになりました。



2年2組 前川 晟人

12月2日から3日間、修学旅行に行きました。

1日目は、神戸の人と防災未来センターで阪神淡路大震災について学びました。自然災害は防げないけれど、被害は少なくできることがわかりました。夕食のクルーズで、デッキから見た神戸の夜景はとても綺麗でした。2日目は、大阪のUSJへ行きました。ハリポッターのアトラクションはリアルに作られていて驚きました。また、夕食パーティーの後も乗り物に乗り、時間いっぱい楽しむことができました。

3日目は、大阪の道頓堀で自由行動でした。本場のたこ焼きは、とてもおいしかったです。この3日間は、いろいろなことが経験でき充実した良い思い出となりました。



2年3組 小松崎 優斗

自分たちは関西方面へ2泊3日の修学旅行へ行きました。

1日目は、クルーズコンチエルトがあり、神戸の綺麗な夜景を見ながらのディナーは初めての経験だったので、とても新鮮で良いものでした。2日目のUSJでは、友達とたくさんのアトラクションに乗りとても充実しました。夜には、生徒貸切でパーティーがあり、食べたり、見たり、踊ったりの時間すごく楽しかったです。今年の修学旅行では、例年では見られないイベントが2つもあり、生徒がより楽しめるよう

に企画してくれた先生たちに感謝したいです。



2年4組 高野 大翔

私はこの修学旅行を通して皆さんの思い出を作ることができました。神戸クラス別見学での人と未来防災センターでは、阪神淡路大震災当時の状況や取り組みを学ぶことができました。



翌日には、USJで友達と時間を忘れてしまうほど存分に満喫することができ、良い思い出となりました。この3日間でクラスメイトや友達とより仲を深めることができ、忘れることのない一生の思い出となりました。

2年5組 大貫 海翔

12月3日から3日間、神戸と大阪に行きました。

1日目は、神戸に行きました。人と防災未来センターに行き、阪神淡路大震災についての資料や映像を見ました。貴重な経験になったと思います。

2日目はユニバーサルスタジオオジャパンに行きました。魔法の杖を買い、魔法使いになれてとても楽しかったです。3日目は大阪散策でクラス別での行動で、みんなと楽しく観光しました。

